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Terodde hat bei Köln seinen eigentlich letzten und damit seinen Rentenvertrag unterschrieben.

Rein logisch betrachtet, kann Terodde deshalb nicht bei uns landen.

Er hat einen gut dotierten Erstligavertrag. Außerdem kann er nicht einen Schritt zurückgehen
(in Liga 2), um perspektivisch später in Liga eins durchzustarten und das verlorende Geld
wieder reinholen. Dafür ist er einfach zu alt.

Also müsste sich Köln in sehr hohem Maß am Gehalt weiter beteiligen.

Bekommt Köln dann für das Differenzgehalt dann einen Ersatzspieler, der besser als Terodde
ist?

Also macht eine so hohe Gehaltsbeteiligung auch aus Sicht von Köln wenig Sinn.

Ich würde Terodde gerne bei uns sehen, aber realistisch ist es meiner Meinung nach nicht.
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